

Alrededor de un centenar de personas acuden a la inauguración de una nueva sala de exposiciones

21/12/2023



La Asociación Fotográfica Elda inauguró ayer la nueva sala de exposiciones denominada "Foco Cultural" ubicada en su sede, calle Pablo Iglesias 45-47, a la que acudieron cerca de un centenar de personas. La sala la inauguró el edil de Cultura, Iñaki Pérez, y la presidenta de la Asociación Fotográfica Elda, Mercedes Candelas, ante representantes de diferentes grupos culturales de Elda como la Tertulia, el presidente de la Fundación Paurides, Emilio Mestre, el arqueólogo municipal, Juan Carlos

Márquez o distintos miembros del Grup Fotogràfic de Petrer.

La exposición permanecerá abierta durante el mes de enero y en el buzón de la entrada mostrarán el horarios de visitas así como el número de teléfono de algunos de los miembros de la asociación para cualquier consulta.

